



TRAS 15 AÑOS DE INVESTIGACION

Ian Thompson presentó libro con la historia de los ferrocarriles

El lanzamiento del libro "Red Norte: La historia de los Ferrocarriles del norte chileno", del autor inglés Ian Thompson, se llevó a cabo esta semana, en el marco de la Feria del Libro que se está realizando desde los primeros días de febrero en La Serena.

El libro, que cuenta la historia de los ferrocarriles del norte, entrega antecedentes geográficos, culturales, políticos, económicos y varias temáticas, recopiladas durante 15 años, que están relacionadas con este ícono que en un momento determinó la vida del hombre.

En el texto, el autor describe básicamente que la Red Norte de Ferrocarriles consistió en una línea longitudinal tendida por razones estratégicas, y una serie de ramales de orientación este a oeste, motivadas principalmente por consideraciones económicas, una de las cuales fue el primer ferrocarril de Chile.

Este trabajo está a la venta en el Círculo Literario y en la Feria del Libro con un valor de 7.000 pesos.

VANESSA ALDANA/DA



Ian Thompson, economista e historiador de transporte, ha dedicado, prácticamente, su vida al estudio de los trenes, y tiene a su haber varios libros relacionados con el tema.

Ian Thompson presentó libro con la historia de los ferrocarriles. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ian Thompson presentó libro con la historia de los ferrocarriles. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile